



## Exposition en Espagnol contre l'intolérance au collège

publié le 26/06/2018

"Luchemos contra el acoso escolar, la discriminación y el racismo : ¡todos iguales, todos hermanos !"

### Descriptif :

Une exposition réalisée par les 3èmes FLAMENCO est visible dans le couloir principal : venez l'admirer !

En espagnol, les élèves de Troisième ont travaillé sur une séquence intitulée « Luchemos contra el acoso escolar, la discriminación y el racismo : ¡todos iguales, todos hermanos ! » (« Luttons contre le harcèlement scolaire, la discrimination et le racisme : tous égaux, tous frères ! »).

Les objectifs de cette séquence étaient à la fois linguistiques (temps de l'impératif, formation du subjonctif, lexique incontournable), méthodologiques (composition des affiches de prévention) et citoyens (les savoir-être et les savoirs-vivre au sein d'un établissement scolaire pour vivre dans un cadre sécurisant et pacifique où tout le monde se sent bien).

Après l'étude de divers documents espagnols, les élèves ont réalisé leur Projet Final. Il s'agissait de créer, par groupe, une affiche dirigée aux élèves du collège pour les sensibiliser contre l'intolérance (harcèlement scolaire, discrimination et racisme) en intégrant les éléments propres à la création des affiches de campagne de prévention (un slogan, un message, des illustrations, un logo).

Pour ce faire, ils ont dû faire preuve de créativité, d'écoute des idées de tous, d'un partage de réflexions et d'une capacité à travailler en équipe... ce qu'ils ont réussi avec succès !

En effet, en trois séances (impliquant l'élaboration des groupes, le choix du thème, l'invention des slogans et la création d'un logo représentant le groupe, la mise en forme et la confection), les élèves ont réalisé de magnifiques affiches.

Ces affiches, porteuses d'un message positif et destinées à tous les élèves, sont exposées dans le couloir principal du collège.

Vous pouvez également les admirer en suivant le lien suivant :

<https://padlet.com/SraBlaineau/tolerancia>

Félicitations aux 3èmes pour leur implication et pour ces belles créations !

Señora Blaineau.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.